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EU-KONFORMITÄTSERKLÄRUNG 
EU Declaration of Conformity 

für Arbeitsschutzprodukte aus Kunststoff 
referring to personal protecting equipment made of plastics 

 
 
 
 
 

Hersteller: Lockweiler Plastic Werke GmbH 
Manufacturer: Walther-Nothelfer-Str. 2 
  Industriegebiet West 
  D-66687 Wadern-Lockweiler 
 

Die alleinige Verantwortung für die Ausstellung dieser Konformitätserklärung trägt der Hersteller. 
This declaration of conformity is issued under the sole responsibility of the manufacturer. 

 

Erzeugnis/product Artikel-Nr./item 

 
Tragerahmen LA 4300 C, Universalhalterung mit Gummiband, schwarz 
supporting frame LA 4300 A, universal holder with elastic strap, black 
 

 
124303080 
 

 
Die in der Tabelle gelisteten Artikel entsprechen allesamt den grundlegenden Anforderungen 
The products listed in the chart are all in accordance with the essential requirements 

 des Anhangs ll der Verordnung (EU) 2016/425 für persönliche Schutzausrüstungen ,sowie 
of Annex ll of the regulation (EU) 2016/425 on personal protective equipment (Personal Protective Equipment) as well as 

 der Richtlinie 2001/95/EG über die allgemeine Produktsicherheit. 
of the directive 2001/95/EC on general product safety. 

 

Ebenso sind die gelisteten Artikel konform der harmonisierten europäischen Normen 
The listed items are as well compliant with harmonized European standards 

 EN 166:2001. 
 

Sie sind ebenso identisch mit der PSA, die Gegenstand der vom 
They are also identical to the PPE, which have been subject of the 

 DIN CERTCO 
 Gesellschaft für Konformitätsbewertung mbH 
 Alboinstrasse 56 
 D-12103 Berlin 
 Kennnummer/notified body: 0196 
 

ausgestellten EU-Baumusterprüfbescheinigung Nr. C6246LAS/R0 vom 08.10.2019, war. 
issued EC-type examination certificate No. C6246LAS/R0, dtd. 08.10.2019. 
 

Die PSA unterliegt folgendem Konformitätsbewertungsverfahren: EU Baumusterprüfung (Modul B) gemäß 
Anhang V und im Anschluss daran Konformität mit dem Baumuster auf der Grundlage einer internen 
Fertigungskontrolle (Modul C) gemäß Anhang Vl. 
The PPE is subject to the conformity assessment procedure: EU type-examination (module B) set out in Annex V, followed by 
conformity to type based on internal production control (module C) set out in Annex VI. 
 
 

Die im Tragerahmen eingesetzten Materialien, Rohstoffe und Farben entsprechen in ihrer chemischen 
Zusammensetzung der REACH Verordnung 1907/2006/EG. 
The materials, raw materials and colors used in the ear protection are corresponding in their chemical composition to 
REACH Regulation 1907/2006/EC. 
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